



HECHOS MUNICIPALES



ALCALDE RENTERÍA INVITA A INSCRIBIRSE EN EL PROGRAMA VIAJANDO EN COMUNIDAD.



ÉXITO TOTAL EN 5º FIESTA NACIONAL DEL CRIANCERO



MUNICIPALIDAD ENTREGA COMODATO PARA REPOSICIÓN DE JARDÍN DE FUNDACIÓN INTEGRAL



MUCHO ENTUSIASMO Y PARTICIPACIÓN EN LA PRIMERA FIESTA DEL MOTE CON HUESILLOS EN LINARES

ALCALDE RENTERÍA INVITA A INSCRIBIRSE EL PROGRAMA VIAJANDO EN COMUNIDAD

El Alcalde Rolando Rentería llama a los adultos mayores a inscribirse en el Programa Viajando en Comunidad - Gira Pucón Marzo 2016. El paseo se desarrollará del 10 al 13 de marzo próximo, considera alojamiento en cabañas equipadas, tour por la ciudad y actividades de esparcimiento. El valor para participar de esta gira es de 35 mil pesos por persona y las inscripciones deben realizarse en la Oficina Municipal del Adulto Mayor, ubicada en calle Manuel Rodríguez con Alameda, el plazo vence durante esta semana.

La autoridad edilicia explicó que existen 300 cupos en esta oportunidad para este programa que realiza la Ilustre Municipalidad de Linares, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario. Aclaró también que tiene por objeto brindarles la posibilidad a las personas mayores de 60 años para conocer diversos lugares del país. Recordó además que en versiones anteriores se han concretado viajes a La Serena y Valdivia, que han sido un verdadero éxito en participación. Junto a ello detalló que dentro de la organización se contempla un equipo amplio de profesionales a cargo de las delegación, que incluye enfermeros, paramédicos, coordinadores y personal de deportes para realizar diversas actividades.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló “estamos muy contentos con este Programa, lo hemos realizado durante varios años y hemos recibido un amplio respaldo de la comunidad. En esta oportunidad en una nueva versión ahora en marzo vamos a Pucón, esto parte del 10 al 13 de marzo, los invitamos a inscribirse, tenemos 300 cupos disponibles, allá los recibimos en cabañas espectaculares, tenemos programados un paseo en barco por el lago, recorreremos Pucón, salimos a Villarrica, los pasamos muy bien y conocemos lugares maravillosos.

Una invitación única a ser protagonista de esta gira, que entrega un panorama único a los adultos mayores de la comuna para recorrer los atractivos turísticos de la comuna de Pucón.



MUNICIPALIDAD DE LINARES ENTREGA COMODATO PARA REPOSICIÓN DE JARDÍN DE FUNDACIÓN INTEGRA



Dentro de las preocupaciones de la Ilustre Municipalidad de Linares y sus autoridades, está el entregar más y mejor infraestructura y espacios para que los niños y niñas, en etapa preescolar de la comuna puedan desarrollarse integralmente. Por ello y a través de la firma de un comodato se materializan estas acciones donde se entrega por 30 años renovables, la administración de un terreno de 1.500 mts², a la Fundación Integra para la construcción de un establecimiento educacional que brindará enseñanza y atención necesaria a los menores pertenecientes a las familias vulnerables de la comuna.

En concreto este nuevo recinto viene a reponer el jardín “Niditos del Valle” que deja su anterior estructura para instalarse a un costado de la Escuela Alejandro Gidi, lo que permitirá así el proceso de continuidad de estudios con el establecimiento municipal. Este será un nuevo edificio de 616 mts², con dos niveles de sala cuna, dos niveles de medio menor, patio cubierto, baños, cocina, bodegas y oficinas administrativas.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló “esta es la reposición de un jardín maravilloso que beneficiaba a los vecinos de la población Alejandro Gidi y que tuvimos que trasladarlo por el mejoramiento del sector que involucra el entubamiento del canal, la construcción de un parque y otras obras de mejoramiento de este barrio. Pero gracias a Integra, lo hemos trasladado a un costado de la Escuela Gidi, de modo de no dejar a este sector sin la cobertura de esta formación pre-básica.

Por su parte Ernestina Garrido, Directora Regional Subrogante de Fundación Integra indicó “para nosotros es muy importante la reposición del jardín infantil Niditos del Valle, por ello celebramos este convenio con la Municipalidad, de modo de concretar la atención de calidad para los niños y niñas de esta comuna. Junto a esto tenemos otros dos proyectos, uno mediante otro comodato en el sector de Las Vegas Uno y Dos, y el otro la gestión de la compra de un terreno en calle Yungay para este año 2016. Por eso invitamos a los padres a que nos confíen sus hijos para que accedan a una atención y educación parvularia de calidad y que favorece a todos los niños de la comuna de Linares”

Esta iniciativa tiene un plazo de ejecución de 150 días, debiendo quedar habilitadas en el próximo mes de junio, para su posterior equipamiento, de modo de ser utilizado por los educandos de la Villa San Ambrosio dentro del segundo semestre del presente año.

MUCHO ENTUSIASMO Y PARTICIPACIÓN EN LA PRIMERA FIESTA DEL MOTE CON HUESILLOS EN LINARES

Durante todo el día domingo recién pasado la comunidad local, veraneantes y visitantes de otras comunas pudieron disfrutar en la Alameda de Linares de esta rica bebida para combatir los más de 30 grados de temperatura en la ciudad.

En un espacio amenizado con música folclórica y el rescate de esta tradición, la comuna de Linares celebró la “Primera Fiesta del Mote con Huesillos Eliana Barros” que viene a homenajear a quien fuera la primera emprendedora local de este típico brebaje chileno en la Villa San Ambrosio

El Alcalde Rolando Rentería y Concejales de la Ilustre Municipalidad de Linares inauguraron esta actividad al mediodía del pasado domingo 07 del presente mes, apoyando así la iniciativa del gremio de emprendedores y vendedores del mote con huesillos, agrupados en la Asociación de Productores de Mote que reúne a 27 personas.

Mauricio Osses, presidente de la organización comentó “la verdad es que estamos muy agradecidos del apoyo de la Municipalidad de Linares, del Alcalde Rolando Rentería, también tenemos que agradecer a la Concejala Myriam Alarcón que ha sido la gestora de este evento y mucha gente que no queremos dejar fuera. Tenemos público de Linares, de todas partes en torno a este brebaje típico y la verdad es que estamos muy contentos con la convocatoria”.

Por su parte el Alcalde Rolando Rentería señaló “una de las cosas que tenemos como prioridad en esta gestión es fomentar el turismo y para ello hemos hecho muchas fiesta, pero nos faltaba la del mote con huesillos. Hemos tenido una fiesta maravillosa, que salió de la propia gente que se dedica a esto, nos pidieron que trabajáramos en conjunto, lo hicimos con el apoyo de la Concejala Myriam Alarcón, y hemos logrado un resultado realmente positivo.



MUNICIPALIDAD DE LINARES ENTREGA SOLUCIÓN A PUENTE DE CAMINO EL CULENAR



Tras la solicitud de los vecinos de la localidad de El Culeñar, la Ilustre Municipalidad de Linares pudo entregar solución a los graves problemas que afectaban su ruta de acceso, toda vez que el puente que unía al sector se encontraba en muy malas condiciones, tras su reparación ahora la localidad cuenta con una vía confiable, remozada y reforzada para soportar los embates de las inclemencias del clima.

La intervención en concreto se materializó mediante la Dirección de Servicios Generales, con personal del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU), para la instalación de tubos de concreto para el paso del agua y una loza y relleno que permite el paso seguro de los vehículos, peatones y ciclistas. Este proyecto de mejoramiento se desarrolló por el plazo de 60 días y con una inversión que bordeó los 3 millones de pesos.

Cabe recordar que este camino vecinal corre como vía paralela al Embalse Ancoa, uniendo las localidades de Bello Horizonte y El Duraznillo, por una extensión aproximada de más de 8 kilómetros, donde el citado puente, a medio camino, ofrecía una serie de obstáculos para los pobladores, sobre todo en época de invierno, los cuales ya solo serán recuerdos tras esta reparación.

El Concejal Michael Concha, quien acogió la solicitud de la comunidad de la Junta de Vecinos de El Duraznillo tras esta intervención comentó “aquí debemos agradecer la respuesta de los equipos municipales, en su oportunidad, por ahí por el mes de octubre, visitamos junto al Director de Servicios Generales de la Municipalidad, Juan Oliveros, quien de forma inmediata comenzó a gestionar la solución. Lo importante es que aquí se escuchó el reclamo ciudadano y se dio una respuesta concreta con una solución de largo plazo. Aquí la comunidad también fue participe y se sumó a este proyecto que va en su directo beneficio, hay que destacar la organización de la Junta de Vecinos y la gestión de su presidenta la señora María Quintana que busco la solu-

MUNICIPALIDAD Y TELEFÓNICA CHILE GESTIONAN CONEXIÓN DE VOZ PARA LA PRECORDILLERA DE LINARES

Autoridades municipales y representantes de la empresa Telefónica Chile se reunieron para afinar los detalles que permitirán concretar el proyecto que buscará llevar conectividad al territorio de la precordillera de Linares.

En la cita el Alcalde Rolando Rentería, junto a los concejales Luis Concha, Jorge Cuevas y Osvaldo Rojas conocieron sobre el plan de este proveedor de servicios de telecomunicaciones para la zona de Los Hualles en el cajón del río Achibueno de la voz del Gerente de Relaciones Institucionales de Telefónica Chile, Francisco Ceresuela.

En concreto el proyecto que forma parte del Plan Nacional de Cobertura e Infraestructura de la Subsecretaría de Telecomunicaciones, consiste en habilitar la transmisión de voz vía celular en el sector precordillerano, permitiendo la conectividad de la comunidad rural con el resto de la Villa San Ambrosio y el país. Mejorando así las condiciones de vida de las distintas localidades que se emplazan en el borde del río Achibueno a uno 50 kilómetros al interior de Linares.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería comentó “hace un mes y medio atrás visitamos la localidad de Los Hualles y uno de los compromisos que adquirimos fue podernos reunir con Telefónica y ver la posibilidad de que se instale la antena que forma parte de este proyecto de conectividad. Nos hemos contactado con la empresa, hemos invitado a algunos concejales y nos hemos reunido para conocer el proyecto y la predisposición de la empresa para poder concretar esta conexión. Ahora solo nos toca a nosotros poder conseguir el terreno y poder entregárselo para poder lograr la comunicación que han añorado por tantos años”.

Francisco Ceresuela, Gerente de Relaciones Institucionales de Telefónica Chile señaló “nosotros tenemos un compromiso con la Subsecretaría de Telecomunicaciones y ahora estamos solicitando las autorizaciones del municipio para instalar una torre que permita la conexión por voz a todo el sector de Los Hualles. Este es un compromiso que tiene Telefónica y que queremos cumplir en el más breve plazo.

El Concejales Luis Concha, presidente de la Comisión Transporte y Telecomunicaciones sostuvo “creo que si se llega a concretar y llevar a efecto esta conexión para las comunidades de Juan Amigo,



LINARES FUE SEDE DE TORNEO INTERNACIONAL DE FUTBOL INFANTIL

El Estadio Fiscal de Linares fue epicentro de la competencia de los equipos participantes del Torneo Internacional de Fútbol Infantil Linares Cup, que reunió a más de 20 clubes de distintas ciudades de Chile y también del extranjero.

Más de 60 equipos disputaron la copa del campeón compartieron el sueño y la amistad de vivir este torneo que se disputó desde el 07 al 13 febrero y que logró reunir a cerca de mil deportistas, que juntos a sus entrenadores y familias fueron los protagonistas de este verdadera fiesta deportiva que contó con el respaldo de la Municipalidad de Linares.



CULMINA TRABAJO CENTRO PARA NIÑOS CON CUIDADORES PRINCIPALES TEMPORERAS DE LINARES

En la Escuela Pedro Aguirre Cerda finalizó el trabajo del Centro para Niños con Cuidadores Principales Temporeras de Linares, que atendió a un total de 60 niños y niñas, de entre 6 y 12 años de la comuna, mientras sus padres y madres participaban en labores productivas de temporada propios de esta zona rural.

“Creciendo juntos en verano”, es la iniciativa que se traduce en la implementación de este centro que acogió a los menores, quienes no solo jugaron o se recrearon, sino que también se alimentaron y vivieron experiencias formativas, ideales para su desarrollo integral.

Este Programa surge con el objeto de facilitar la incorporación y permanencia de las mujeres en el mercado laboral y el trabajo agrícola de temporada, por ello la Municipalidad de Linares en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Social, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y becas (Junaeb) y el Instituto Nacional de Deportes (IND), implementó durante los meses de enero y febrero el funcionamiento de este centro recreativo-formativo para el cuidado y atención de sus hijos e hijas.

María Claudia Jorquera, Directora de la Dideco de la Municipalidad de Linares comentó “nosotros como municipio hicimos un aporte importante en esto, que va desde los monitores, la infraestructura, supervisión y colaciones. Pero lo más significativo de esto es que durante este tiempo hay niños que están siendo atendidos con cariño y que permite que mujeres de nuestra comuna puedan trabajar como temporeras y de esa forma traer ingresos a la familia, que les permita solventar las distintas necesidades que van teniendo.

Enseguida para referirse a los propósitos y alcances de este centro de atención para hijos e hijas de madres temporeras, Lorenzo Martínez, encargado de comunicaciones de Junaeb Maule señaló “estamos muy contentos de poder ver el trabajo, actividades y habilidades que adoptaron estos niños en este centro. Una opción para padres y madres temporeras que les permite dejar a sus niños en un centro donde compartan con otros niños, pasen sus vacaciones.



Más de 4 mil asistentes ÉXITO TOTAL EN 5° FIESTA NACIONAL DEL CRIANCERO



Una verdadera fiesta popular y de chilenuidad es la que se vivió este fin de semana en la localidad precordillerana de Pejerrey, con la realización de la 5° Fiesta Nacional de Criancero.

Cerca de 100 asados de chivo y cordero deleitaron a los asistentes, con este tradicional plato, al cual se sumaron diversas comidas típicas, (tortillas, porotos granados, chanco en piedra, empanadas) acompañados de la mejor música folclórica y tropical ranchera.

El evento organizado por la Municipalidad de Linares, a través de la Oficina Agrícola y su Programa Prodesal, contó con la asistencia de más de 4 mil personas, que disfrutaron de los stand de comida típica, artesanía y del espectáculo artístico musical que se prolongó hasta la madrugada y que tuvo como plato fuerte de la jornada a los Halcones Negros.

Al respecto el Alcalde de Linares Rolando Rentería, destacó el respaldo masivo del público, “ hoy día estamos en presencia de una fiesta popular que esperamos seguir prolongando en el tiempo, ya quiere rescatar el tradicional oficio de criar animales, el cual requiere de mucha paciencia, dedicación y sacrificio, por parte de las familias que viven en estos sectores, junto con ello, estamos revalorando nuestras costumbres, folclore y de paso potenciando el turismo rural y la economía local”, comentó la autoridad.

EXCURSIÓN MUNICIPAL DESCARTA INICIO DE FAENAS DE CENTRALES EN EL RÍO ACHIBUENO



Acogiendo los reclamos ciudadanos respecto del supuesto inicio de faenas de las centrales hidroeléctricas Centinela y Castillo en el Cajón del río Achibueno, el Alcalde de Linares Rolando Rentería en conjunto con el Concejel Luis Concha, decidieron autorizar una excursión para determinar la efectividad de dichas denuncias y seguir en la lucha de preservar este Santuario de la Naturaleza.

En la expedición realizó un recorrido por los sectores donde eventualmente se realiza la intervención para la generación eléctrica, por lo que se comenzó la ruta desde el cruce Las Ánimas para llegar al estero La Gloria, luego alcanzar el estero Potrero Grande y llegar al sector de Vado de Palacios a un costado del estero Los Patos. Siguiendo así toda la ribera del río Achibueno sin encontrar indicios de ningún tipo de obra, ruta, materiales o intervención mayor que indicara el posible inicio de construcción de la temidas y cuestionadas centrales de pasada.

El Concejel Luis Concha señaló “tras conocer el reclamo de tanta gente de que se estarían realizando faenas de las centrales Castillo y Centinela, me comuniqué con el Alcalde Rentería para solicitar esta excursión de modo de poder grabar y fotografiar los distintos cajones que componen el Achibueno, y tanto Las Ánimas como en La Gloria no hay absolutamente nada en construcción. Queríamos informarle a la gente sobre la construcción de estas centrales, pero hasta el momento y donde hemos llegado no hay nada, revisamos todos los puntos a intervenir y hasta el momento no existe ningún camino, ninguna construcción, no se ha visto ningún helicóptero, no existe nada, ni un saco de cemento, ni trabajadores, ni maquinaria, nada”.

De este modo se pudieron rescatar imágenes de los bellos paisajes que entrega la precordillera de Linares sin la intervención de obras de ingeniería, solo la huella del gran número de turistas que accede a la zona y que lamentablemente no saben convivir con este tipo de entorno natural y que dejan grandes cantidades de basura en diversos puntos. “lamentablemente ya tenemos varias basuras que llevar de regreso con mi hijo Raúl que todavía anda recogiendo latas u basura, esperamos que las nuevas generaciones puedan tener una cultura más ecológica y preservar estos lugares” señaló el Concejel Con-



LICEO DIEGO PORTALES PARTICIPÓ EN JORNADA DE ANÁLISIS DEL SISTEMA SERF

Con el objetivo de compartir los avances 2015 y desafíos 2016 en la implementación del Sistema de Educación Relacional Fontán (SERF) a comienzos de enero se llevó a cabo una jornada de cierre en la que participaron los siete liceos donde hoy funciona este modelo: Liceo La Chimba de Antofagasta, Complejo Educativo Eduardo Cuevas de Lo Barnechea, Liceo Bicentenario de Molina, Diego Portales de Linares e Ignacio Carrera Pinto de Talca.

Domingo Coria, coordinador de enseñanza media del DAEM de Linares destacó de la ocasión la oportunidad de conocer cómo han sido las experiencias de los otros en el proceso. “Hoy nos reunimos personas que tienen una misma meta, que es mejorar la educación en nuestros establecimientos y lograr que nuestros estudiantes sean más autónomos y conscientes de sus aprendizajes. Tenemos desafíos comunes y podemos aprender mucho más juntos para ir abordando mejor SERF”.

Por su parte la directora del liceo Diego Portales de Linares, María Elena Chacón, señaló que este tipo de iniciativas le generan más confianza de que sí se pueden hacer cambios en educación. “Sabemos que somos parte de una idea de innovación, apostamos por un modelo diferentes y aquí Fundación Luksic y Grupo Educativo nos apoyan y motivan a seguir avanzando”. Asimismo, valoró la instancia para fortalecerse como grupo: “aquí compartimos los esfuerzos que realizamos en cada uno de los establecimientos y ese compartir, esa cercanía, genera confianza en lo que estamos haciendo y va creando identidad de grupo”.



Más de 8 mil espectadores ESPECTACULAR CIERRE DEL FESTIVAL LINARES CANTA EN VERANO

Un balance positivo arrojó la noche final del Festival Linares Canta en Verano, espectáculo que se llevó a cabo en Estadio Fiscal, el cual congregó a más de 8 mil espectadores que vieron en vivo y en directo a la Ley, Fusión Humor y Jordan.

La jornada partió con una obertura folclórica a cargo del Conjunto “Hacienda Pilcoyán”, posterior a ello subieron al escenario los animadores oficiales, José Miguel Viñuela acompañado de Carla Ochoa, quienes tras saludar al público y bromear con el tradicional beso de los animadores, dejaron en el escenario a la Ley, con Beto Cuevas, Mauricio Clavería y compañía, la banda chilena durante su presentación de una hora y media deleitó al respetable con una selección de sus mejores éxitos y también algunas canciones de su nuevo disco “Adaptación” que saldrá a la venta durante Abril próximo.

Luego de la Ley, vino el humor, de Cebolla, Papaya y Rulo, integrantes de “Fusión Humor”, quienes a pesar de no contar con uno de sus integrantes (Bodoque), presentaron una rutina probada que hizo reír a carcajadas a los asistentes.

El Show continuó con la presentación de los 5 finalistas del género internacional, quienes desplegaron todo su talento y calidad vocal para conquistar al jurado integrado por 7 destacadas personalidades del quehacer musical y del ámbito de las comunicaciones; En este aspecto, la ganadora de la competencia resultó ser Evelyn Bravo con el tema “Ya te olvidé”, quien recibió 500 mil pesos, el símbolo del certamen y diploma; el segundo lugar fue para Oscar Zurita, quien se adjudicó 300 mil pesos más diploma y el tercer lugar lo recibió Alejandra Leal, más 200 mil pesos y diploma, el premio a la artista más popular, fue para Franchesca Bascur, quien recibió 100 mil pesos y un trofeo gentileza de la familia de la recordada esteticista “Sarita Vásquez”.

El cierre del espectáculo estuvo marcado por una sorpresa para el público, que consistió en el lanzamiento de 8 minutos de Fuegos Artificiales, lo que sorprendió a la concurrencia por el estruendo que causaron las baladas y baterías multicolores que surcaron los cielos del estadio.

El broche de oro, lo puso la voz romántica tropical del momento, “Jordan”, quien apelando a su imagen, voz, y sólida banda, interpretó los éxitos que son furor en las radios del país: “Y que pasó”, “Fuera”, “Quiero hacerte el amor”, “Tomo para Olvidar”, entre otros, temas, hicieron bailar y gozar a la fanática que acompañó a la joven figura tropical.

Al respecto el Alcalde Rolando Rentería, señaló fue “una noche maravillosa, redonda en todo sentido, no nos equivocamos con los artistas, todos de primer nivel, la gente lo ha pasado bien, cantando, bailando, riendo, en realidad ha sido un espectáculo extraordinario que hemos montado para el público de Linares”.



INSTITUTO COMERCIAL SE ADJUDICA IMPORTANTE PROYECTO A TRAVÉS DE FONDO PARA INICIATIVAS ESCOLARES 2016

El Instituto Comercial de Linares fue favorecido con el Fondo para Iniciativas Escolares (FIE) 2016, concurso de la Fundación Luksic que busca financiar iniciativas en establecimientos educacionales de Enseñanza Media que respondan a necesidades identificadas por las comunidades escolares.

Cabe destacar que Linares adjudica por tercer año consecutivo esta subvención, mediante la cual se han implementado tres iniciativas en los otros liceos de la comuna. A partir de marzo 2016 se comenzarán a implementar los proyectos que se adjudicaron un Fondo para Iniciativas Escolares (FIE) en el quinto período de postulación del ciclo 2014-2016. Los proyectos FIE de este año serán ejecutados en establecimientos en las provincias de Arica, Talca, Linares y Cautín.

En esta oportunidad el Instituto Comercial presentó el proyecto "Reconstruyendo identidades, creando espacios escolares". Cuyo objetivo es recuperar y refaccionar los patios del establecimiento para generar un espacio de recreación, cohesión y fortalecimiento de las habilidades sociales de los estudiantes, aprendizaje y de interacción de la comunidad escolar.

La Directora del Instituto Comercial, Jacqueline Concha, comentó "estamos felices, es un proyecto que bordea los 55 millones de pesos, con ellos vamos a instalar un parque educativo, recuperar dos canchas con sello asfáltico y la implementación de mesas y juegos para la comunidad educativa en general. Es un tremendo apoyo que nos beneficia enormemente y que apunta directamente al bienestar de nuestros alumnos, apoderados y cuerpo docente, además que nos permite hermosear nuestro Instituto, modernizando espacios que por su uso necesitaban ser restaurados".

En tanto la Directora Comunal de Educación de Linares, Carmen Rita Díaz, indicó "la verdad es que estamos muy contentos con esta noticia, es un tremendo beneficio para un establecimiento que alberga a más de mil estudiantes, tanto de Linares como de comunas aledañas. Además hay que destacar que el Liceo Valentín Letelier salió favorecido en 2015 para la construcción de su cancha sintética y en 2014 el Liceo Diego Portales se adjudicó este mismo fondo. Junto a ello debemos hacer notar que estamos trabajando junto a la Fundación Luksic y Grupo Educativo en un proyecto de largo plazo como es la implementación del SERF también en el Diego Portales.



CONCEJALES DE LINARES REALIZARON OPERATIVO DE LIMPIEZA EN LA PRECORDILLERA



Hasta el sector del Alto el Rayo llegaron las autoridades comunales municipales para desarrollar un operativo de limpieza en la precordillera de Linares. Instancia que fue apoyada por particulares y comunidad en general, quienes en el marco de la conciencia por el medio ambiente y el respeto por la naturaleza, recolectaron los desechos que mucha gente va a botar ha dicho sector.

Acogiendo una denuncia ciudadana los Concejales de la Ilustre Municipalidad de Linares, Luis Cocha, Jorge Cuevas y Michael Concha, unieron esfuerzos para ir en rescate de esta localidad que lamentablemente, por culpa de inescrupulosos, se ve afectada por microbasurales que perjudican el entorno natural y el ecosistema propio de la precordillera, generando inconvenientes para los vecinos y turistas que transitan por este lugar.

Operativo de real importancia, dado que busca destacar la proyección turística de la comuna que crece a pasos agigantados hacia el desarrollo de los cajones ribereños de los ríos Ancoa y Achibueno, razón por la que se hace vital generar conciencia, tanto en la comunidad, como en los turistas, el evitar botar basura en estos parajes, de modo de preservar su encanto y atractivo natural.

El Concejal Jorge Cuevas indicó "sabemos que tenemos un gran atractivo natural en nuestra precordillera por eso debemos cuidarla, mantenerla y protegerla. Si queremos instalarnos como una ciudad turística y deportiva no podemos permitir estos basurales, sabemos y tenemos identificado a los fleteros y particulares que incurrir en este delito por lo que vamos a hacer la denuncia respectiva ante el juzgado de policía local.

El llamado de las autoridades es a cuidar estos atractivos naturales, respetar el medio ambiente y preservar estas zonas que hasta hoy se mantienen libres de contaminación. Por ello se convoca a todos los ciudadanos locales y visitantes a no botar basura, y en caso de recorrer la precordillera, traer de vuelta sus desechos manteniendo limpio estos sectores.